

# El comunismo simplificado: Sanders, Castro y la lucha de clases

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[29 Noviembre 2016](#)

¿Qué es realmente el comunismo?

Un programa simple para mantener a la gente centrada en la lucha de clases, de modo que nunca comprendan la lucha racial. En este enfoque erróneo, se pierde la inteligencia que los salvaría, conocer a los judíos, de modo que caen víctimas de un enemigo que no pueden comprender, predecir o conocer. Es decir, la agenda de explotación y conquista de los judíos sobre ellos. Las acciones hablan por sí solas, en cuanto a qué es qué.

Castro el judío, al que se elogia sin cesar, con sus relojes Rolex. Probablemente encendiendo un puro por cada millón de cubanos que buscan en el basurero con la esperanza de encontrar algo de comida para el día.



El hijo comunista de Castro, el multimillonario.

"El hijo de Fidel Castro disfruta de unas vacaciones millonarias, mientras los cubanos se mueren de hambre"

<http://www.therealcuba.com/?p=540>

Aquí con la celebridad Hilton, la prima racial, tomándose selfies. "¡Jo, jo, cómo entontecemos a los goyim!" podría haber sido el título.



Bernie Sanders:

Vender promesas de los judíos en un nuevo empaque. ¡Muy igual!

"Mi camioneta de cosas gratis".

¡Después de vender suficientes promesas a los gentiles, haz que los botines sean divertidos para ti y nunca los entregues! ¡Eso es lo que deberían estar haciendo los judíos! Está en la Torá -Karl Marx (traducido en significado)



Stalin: ladrón a gran escala, ladrón, asesino, miembro de la mafia judía. Asesinó a la mayor parte de Rusia sólo porque se oponían a él. ¿Por qué? Porque era un judío racial, rodeado de judíos millonarios como Lenin, y no quería que ningún "goyim" lo ofendiera. El pueblo de la URSS estuvo hambriento durante todos los años de su régimen de terror. ¿A quién le importa de todos modos? Eso es exactamente lo que se supone que debe hacer el comunismo. Mantener a los judíos en la cima y a los goyim en la base, donde se supone que deben estar según la "Torá divina". Esa es la "revolución". Saquear y subvertir a la gente de los estados nativos, y poner a la camarilla y casta judía en los estados para gobernar, sobre la población nativa. "La Torá manifestada".

Engels y Marx: Marx, hijo de un judío, nunca tuvo que trabajar ni una sola vez en su vida. Todo lo que hizo fue quedarse sentado y traducir la Torá y el Talmud, junto con su amigo millonario Engels, en un testamento pseudopolítico para cegar a los goyim y guiar a los ambiciosos judíos a dominar los países anfitriones de su agrado. Introdujo la estafa goyim de la "lucha de clases" para mantener los ojos lejos de los judíos, ya que en su época se los estaba descubriendo por su flagrante explotación laboral y sus crímenes.

Marx toma el problema que crean sus primos, lo presenta como un problema de "riqueza", y no como el Talmud antiguo aplicado, que era, así que como los nacionalsocialistas estaban realmente equivocados acerca de

los judíos, los judíos inmediatamente toman su teoría y la promueven en otros lugares para crear la "izquierda" y la basura "comunista", "socialista". Coherentemente, todos los líderes y "creadores" de este lío eran judíos, y siguen siendo judíos hasta el día de hoy, como Castro.

Mao Zedong: "Como el comunismo necesita la abolición de la propiedad personal, matemos a 100.000.000 millones de personas para saldar algunas cuentas. Asegurémonos de que sean ricos, espirituales y tengan propiedad. Esto debería facilitar la 'gran marcha' y la 'comunización' de China". - Maoísmo en pocas palabras. Hoy, el salario diario de la mayoría de los trabajadores chinos es de menos de 1 dólar. 50 chinos viven en pequeños apartamentos, sin espacio privado, nada, la lista continúa. "Misión cumplida, compañeros judíos" - Mao en pocas palabras.

Enver Hoxha, dictador comunista albanés: mató a la mitad de Albania, encerró a los albaneses en fábricas para que trabajaran de común acuerdo, y algunos incluso dicen que habían creado vallas eléctricas, para que ningún tonto goyim intentara escapar de todos los guardias y todo lo demás. Después de la caída del bloque comunista, la mayoría de los albaneses se quedaron con una economía totalmente destruida, lo que obligó a la mayoría de ellos a emigrar a otros lugares.

<https://www.deathofcommunism.com/wp-content/uploads/2016/03/La-Muerte-del-Comunismo.pdf>

Todos los mencionados son BUENA gente, según el (((New York Times))), la (((Historia dominante))) y todo nuestro (((Mundo))) en este momento, o al menos, "NO SON LO SUFICIENTEMENTE MALOS PARA SER PREGUNTADOS" o "ENSEÑADOS EN LA ESCUELA".

Adolf Hitler:

"Toda mi riqueza pertenece al partido y, en consecuencia, a la nación alemana", dijo Adolf Hitler cuando le preguntaron por las ventas de Mein Kampf, que ascendieron a millones. Nada de ese dinero fue a parar a sus vanidades personales, ya que no tenía ninguna, y su vida era realmente su movimiento, sin que nadie se separara de ellas. No fumaba puros, no usaba dos o tres relojes Rolex solo para ver la hora. Era vegetariano, nunca le importó mucho la comida y ni siquiera tenía un coche. Su insignia era

simplemente lo que él era y su traje de fiesta, que era básicamente lo que todos los nacionalsocialistas también usaban.

Comenzó como una persona que vagaba por las calles de Viena, sin hogar y huérfano. Todo lo que poseía era un apartamento en Viena al final de su vida, y también una casa que otros altos funcionarios de la SS le compraron, que era más bien un lugar de refugio o de reunión, ya que esta casa nunca estaba "vacía" de funcionarios de la SS, amigos del partido, escuelas que visitaban, etc. Tenía suficientes donantes y el partido era financiado principalmente por los seguidores del mismo y la gente, por lo que no necesitaba robar bancos como hizo Stalin o abrirse camino a través del gangsterismo para llegar a la cima. Lo hizo honestamente y no obtuvo ganancias "económicas" de ello. Hitler no hizo nada corrupto para llegar al poder.

Mientras que bajo su gobierno, casi toda Alemania estaba ocupada, todo estaba "al alcance" de la mano para que la gente pudiera comprar, la gente más bien tenía preguntas como "¿qué coche voy a comprar el año que viene?" o "¿deberíamos tener cinco o siete hijos como familia?", ya que, como ustedes saben, el gobierno nacionalsocialista otorgaba préstamos a bajo interés y dinero por cada nuevo hijo, y ayudaba a todas las familias necesitadas. La mayoría de los ciudadanos trabajadores de más alto rango probablemente podrían tener una casa similar a la de Hitler o cualquier otro funcionario, ya que la riqueza era solo una cuestión de trabajo, y no de usura o de habilidades para el robo bancario. Ninguna persona en la Alemania nacionalsocialista estaba sin hogar o en la calle.

Adolf Hitler abolió la usura, el robo bancario, los intereses y muchas otras prácticas. Para ello, eliminó a los judíos, que hasta el día de hoy lo desprecian, porque no les permitió obtener más beneficios y asestó el golpe fatal a Alemania. Los judíos, que eran el 1% de la población alemana, tenían más del 70% de todos los puestos directivos de este país que fue destruido y arrastrado a la guerra. Qué insolencia eliminar al parásito de la nación anfitriona. Casi un siglo después, todavía escuchamos hablar de los "crímenes de Hitler". Hitler no hizo nada malo.

Cuando Alemania se hundió debido a la Segunda Guerra Mundial, la guerra bancaria para eliminar el modelo financiero de Hitler que había tenido tanto éxito y restablecer el judaísmo, Hitler no tenía ningún activo privado, ni

ninguna "doble vida" lejos de su pueblo, ni ninguna "fortuna oculta" ni nada por el estilo.

Si alguna vez las "promesas" del "socialismo" estuvieron cerca de implementarse de una manera sana y funcional, fue ese: el nacionalsocialismo. Si las falsas estafas del "comunismo" en cuanto a que todos tendrían un trabajo, nadie pasaría hambre y la gente viviría en un estado paradisíaco lejos del empobrecimiento, la libertad de elegir y cambiar de trabajo, y familias numerosas, con la mayoría de las pertenencias "públicas" para todos, esto fue nuevamente Alemania. Si fue por el "nacionalismo" y sus promesas de fuerza nacional, identidad, honor nacional y personas que viven en equilibrio entre lo material y lo espiritual como valores que se derivan principalmente del honor y las acciones honorables, aquí vamos de nuevo, el nacionalsocialismo.

Solo hay un régimen que puede tener éxito a largo plazo, para generar seres y personas felices y espiritualmente elevados, y ese es el nacionalsocialismo.

